Grupo de teatro "Callejuela". Interpreta "El tres de Espadas

El día 9 de julio de 2010, en el recinto de la Caseta Municipal de Mengíbar, el Grupo de Teatro " Callejuela", tambien de Mengíbar, puso sobre el escenario la obra teatral "El tres de Espadas".

Una magnifica interpretación de un grupo de personas enamoradas del teatro, magistralmente dirigidas por Pilar Caballero, y que, tras largos meses de ensayos y un gran esfuerzo por parte de todos, a llevado a buen termino esta representación.

Os dejo la galería fotográfica y en un breve espacio de tiempo os dejare el resumen en vídeo de esta representación.

FOTOS VÍDEO

Reparto, por orden de aparición

Paqui: Anabel Cruz
Antonio: Carlos Cast

Antonio: Carlos CastilloManuel : Sergio López

· Javi: Juan Martínez

· Mamen: Yolanda Vivar

· Ana: Mari Luz Millán

· Alfonso: Miguel Ángel Polaina

· Rebeca: Pepi Sánchez

· Andrés: Antonio Cruz

· Rosa: Ana Teresa Beltrán

· Paco Olivares: Eduardo Martos

· Manuela: Pepi Soriano

· Ruiseñora: Rafi Camacho

· Juanilla: Antoñi Zamora

· El Marques: José Luís Martos

· Mujer 1: Lola Torres

· Mujer 2: Ana Polaina

· Hombre 1: Jesús Serrano

Ficha técnica

Luz y sonido:..... Hilario Ciórraga

Miguel Polaina

Arreglos musicales:.. ... Hilario Ciórraga

Tramoyistas:..... Ángela Vivar

Encarna Caballero

Diseño Gráfico:...... Ángeles López Atrezo y decorados:.... Mari Luz Millán

Mari Carmen Millán

Dirección: Pilar Caballero

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 22 December, 2024, 22:48